
  

素朴な疑問 
 

○液状のごみはどこへ捨てるの? 
先日娘が浄水場へ行ってきました。牛乳やオレンジジュースなどの飲み

残しを捨てると、浄化するのに水がたくさん必要になるって知ってた？と聞

かれました。さらに娘がこんな質問を。「牛乳って流しに流して捨てるのと、

キッチンペーパーとかに吸わせてゴミで捨てるのとどっちが正しいの？」 
答えられませんでした。そこで、聞いてみることにしました。 
約 200ml の捨てると、BOD 量(水の汚染を示す指標)で 15.6g/日の汚

濁負荷を下水道に与えるそうです。人間の一日当りの屎尿の BOD 量は

13g/日なので、意外に与える影響は大きいようです。ただ、常識的な量で

あれば、問題はありませんとのことでした。 
何より、飲み残しを出さないことが大事ですね。 

 

○SDGｓって何? 
最近バッチを付けている人をよく見かけますよね。従業員さんからあの

バッチって何？と聞かれ、SDGｓのバッチと答えると、？？？。確かに。広

まっているようで、知らない人は全く知らないものですよね。 
子どもに確認してみました。 
－SDGｓって聞いたことある？ 
－ないけど、それ何？ 
－持続可能な開発目標。2015 年 9 月に国連で開かれたサミットの 

中で世界のリーダーによって 2030 年までに達成しようと決められた 
世界共通の目標。 

  －よ~わからん。結局何を達成するの？ 
  －いろいろ。誰一人取り残さない未来のために私たちができること。 

会社とか学校とかいろいろな団体とか、個人とかで 17 の目標の中で 
できることを各々考えてやっていくの。 

 
  －難しすぎて、さらにわけわからん。要は、いつもよりみんなええこと 
   考えて、なんかやったらええんちゃうん？ 
  －その通り。なにも考えないと、今のままの暮らしで満足でしょ。 
   それを少し工夫して、電気をこまめに消したり、水の使う量を減らし 

たり、食べ残しをしないとかスーパーでは手前の商品からとるとか、 
簡単なことやけど、みんなでやれば世界のみんなにええことに 
つながるし、貧しい暮らしの国からの商品をちゃんとした値段で買うと 
その国の人も教育が受けられることにもつながると思うよ。 

  －なんや、簡単なことねんな。少し考えてやるだけで、知らない人も 
幸せな生活ができて、うれしいな。 
それやったら、わたしにもできることいっぱいあるな。 

なんて、会話になりました。子供のほうがすんなり入ってきますね。 
 
弊社も SDGｓとしては掲げておりませんが、モータの再生を行うことで、限

りある資源の使用削減や、不良品を減らすことで使用材料の削減に取り

組み、『もったいない』を合言葉に、お客様の大事な設備の延命に取り組

み、使い捨てから再生へのお手伝いを心がけています。 

有限会社本杉工機 本杉和美 

RepairFactory  ㈲本杉工機    

京都府久世郡久御山町田井新荒見 220 番地 

tel：0774-66-6254 

© 2020 フジコ イトウ All Rights Reserved.  


